
 
 

 

 今週、2 年生になって初めての定期考査が行われましたが、勉強の成果は出せたでし

ょうか。3 日間の 2 年生の様子を見ていると、テスト中の真剣な雰囲気はもちろんのこ

と、休憩の時間もトイレなど以外は基本的に席を立たず、教科書やノートと一生懸命に

向かい合っている姿が印象的でした。やはり、2 年生は日頃の授業も集中して臨めてい

る分、期末考査へのモチベーションも高かったように感じます。 (家での様子はどうでし

ょうか?)   

今後、色々な場面で話をしていきますが、都立高校一般入試の問題の 60～70％は中

学 2 年生までの内容から出題されます。ということは、今回の期末考査の内容をしっか

りと理解しているのかが、そのまま入試で得点がとれるかどうかに大きく関わってくる

ということです。  

とかく、テストを終えると解放感に浸り、結果に一喜一憂して、特にその後は何もし

なくなりがちという人が多いような気がしますが、定期考査で重要なのは“振り返り”

です。みなさんのひとまずの最終的な目標は、来年度の受験だと思いますので、今回の

テストで理解していたこと、理解していなかったことを整理して、次に同じテストを受

けた場合に、満点がとれるようにすることが重要です。この“振り返り”をする人とそ

うでない人の差が、来年度に大きく表れてきます。“まだ 1 年ある”、“もう 1 年しかな

い”、考え方は人それぞれですが、少しずつ受験は迫ってきています。1 年後、後悔しな

いように、自己の取組を見直す習慣を付けていきましょう。  

 

 

すでにお知らせを出させていただきましたが、7/21(水 )～7/29(木 )の期間で、第 1 回目

の三者面談を行います。それに伴い、今週、日程の希望調査をさせていただきました。  

三者面談では、  

(1)学習面 (期末考査や通知表の結果を踏まえて ) 

(2)日頃の学校生活や家庭での様子  

(3)今後 (主に夏休み )の過ごし方 (学習方法や目標の確認、心構えなど )   

(4)その他、ご相談など  

といった内容を中心に進めていこうと考えています。短い時間ではありますが、保護者の

方とお子様の様子について情報の共有ができる貴重な機会と捉えています。よろしくお願い

いたします。なお、提出の締切は 7/1(木 )となっております。  

 

 

前号の学年だよりでもお伝えしましたが、2 回目の教材費の引き落とし日が 6/29(火 )と

なっております。1 回目の引き落としができなったご家庭には以前にお便りを配布させてい

ただいていますので、ご確認ください。  
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